

PROFILS

Récipiendaires 2023 du Programme Rémi Gilbert planificateur financier IG Gestion Privée de patrimoine au sein de la Fondation Aléo

Liam Beaudoin
Hockey
14 ans – Verchère
1500 \$ - 1ère bourse

- Équipe finaliste du tournoi de Saint-Jean-sur-Richelieu M15 D1 saison 2022-2023
- 3^e secondaire à l'École secondaire De Mortagne

Défenseur avec une bonne vision du jeu, Liam Beaudoin est un hockeyeur de 14 ans qui aime le jeu physique! En plus de sa passion pour son sport, il souhaite étudier en programmation informatique pour éventuellement travailler dans l'industrie des jeux vidéo!

Éliane Blais
Cyclisme (vélo de montagne)
14 ans – Ste-Adèle
1500 \$ - 1ère bourse

- Championne québécoise 2023 en cross-country, enduro et descente
- 3^e secondaire à l'École polyvalente Saint-Jérôme

Éliane Blais gravit les échelons du cyclisme québécois à la vitesse qu'elle grimpe les sentiers rocaillieux! La cycliste de 14 ans est triple championne québécoise en vélo de montagne en 2023! Comment explique-t-elle ses succès? Notamment par sa technique et son grand amour pour son sport : «J'aime la liberté que me procure le vélo! Et la descente!» Elle rêve de voyager à travers le monde grâce au vélo.

Raphaëlle Blais
Gymnastique acrobatique
14 ans – St-Hyacinthe
1500 \$ - 1ère bourse

- Multiple médaillée aux Championnats l'Est 2022-2023
- 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette

Après 8 ans de gymnastique artistique, Raphaëlle Blais a fait le saut vers la gymnastique acrobatique à la saison 2022-2023 et se démarque déjà, surtout au trampoliner! Grâce à ses performances en équipe et en solo, la gymnaste de 14 ans est revenue des Championnats l'Est 2022-2023 avec 8 médailles dans ses valises!

Alice Blouin
Volleyball
15 ans – La Baie
1500 \$ - 1ère bourse

- Médaille d'or au Championnat régional juvénile scolaire 2022 et 2023
- 5e aux Championnats provinciaux de Volleyball Québec
- 4e secondaire à l'École secondaire l'Odyssée Lafontaine / Dominique-Racine

Alice Blouin étudie en sport-études Volleyball à l'école secondaire Odyssée Lafontaine / Dominique-Racine. Sur le chemin de sa passion, elle doit passer beaucoup de temps dans les transports pour se rendre de La Baie, où elle vit, à son école située à Chicoutimi. L'étudiante-athlète de 15 ans aimerait devenir ingénieure ou architecte et poursuivre son sport lors de ses futures études universitaires.

Sidney Chartrand
Hockey
13 ans – Rigaud
1500 \$ - 1ère bourse

- Premier pointeur de son équipe les Voltigeurs de Bourget M13 D1
- 2^e secondaire au Collège Bourget

Sidney Chartrand cherche constamment à améliorer ses habiletés de hockeyeur tout en menant son groupe vers l'excellence. L'étudiant en 2^e secondaire au Collège Bourget, à Rigaud, a été le meilleur pointeur de son équipe M13 D1, la saison dernière. Inspiré par un autre Sydney, du nom de Crosby, il rêve lui aussi de soulever la Coupe Stanley.

Alicia Chevanelle
Équitation (selle classique)
14 ans – Acton Vale
1500 \$ - 1ère bourse

- 3^e secondaire à l'école secondaire Fadette

Passionnée de chevaux depuis l'enfance, Alicia Chevanelle a réalisé un grand souhait en étant admise au programme sport-études équitation à l'École secondaire Fadette, à St-Hyacinthe. L'étudiante de 3^e secondaire rêve d'avoir un jour son propre cheval et pense se diriger vers l'actuariat.

Xavier Cornely
Soccer
13 ans – Montréal (L'île-Bizard)
1500 \$ - 1ère bourse

- Élu l'un des meilleurs joueurs du tournoi lors d'une Coupe du monde disputée en 2023 avec son club Valencia CF
- 2^e secondaire au Collège Bourget

Joueur de soccer talentueux évoluant au sein de l'Académie Valencia CF basée au Collège Bourget, en plus de son sport, Alain Xavier Cornely consacre ses temps libres à dessiner et à

écrire des Mangas. L'étudiant en 2^e secondaire rêve de jouer dans la Ligue des Champions et de représenter le Canada à la Coupe du monde!

Malik Desrochers

Hockey

14 ans – St-Jude

1500 \$ - 1^{ère} bourse

- Premier pointeur au tournoi Montréal est, en décembre 2022
- 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette

Malik Desrochers, étudiant de 3^e secondaire en sport-études à l'École secondaire Fadette, vit pour le hockey! L'un des plus beaux souvenirs de sa jeune carrière est sa participation au Tournoi Pee-Wee de Québec!

Florence Dionne

Dek hockey

14 ans – Sorel-Tracy

1500 \$ - 1^{ère} bourse

- Gardienne de but de l'équipe championne du NBHPA Junior dans la catégorie U14
- 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette

Gardiennne de but de dek hockey, étudiante en sport-études à l'École secondaire Fadette, Florence Dionne a comme objectif de représenter le Québec pendant un tournoi mondial en Autriche en juin prochain au sein de l'équipe U17! L'une de ses idoles est la gardienne de but Ann-René Desbiens, également boursière de la Fondation Aléo.

Royce Sylvester Djouguem Koumetip

Football

14 ans – Châteauguay

1500 \$ - 1^{ère} bourse

- Équipe championne de la Coupe du président 2022 avec les Raiders de Châteauguay
- 3^e secondaire au Collège Bourget

Royce Sylvester Djouguem Koumetip a été désigné porteur de ballon exceptionnel par Football Québec! L'étudiant en 3^e secondaire au Collège Bourget souhaite remporter le Bol d'or et mener la ligue cadet D2 du RSEQ en touchers et verges au sol et rêve de jouer dans la NFL.

Manolo Ethier

Hockey

14 ans – Richelieu

1500 \$ - 1^{ère} bourse

- 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette

Manolo Ethier, étudiant de 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette, adore l'action et le stress que lui procure le hockey! Celui qui rêve de soulever la Coupe Stanley aux côtés de son idole Connor McDavid aimerait être pompier, comme son père, après sa carrière de hockeyeur.

Elijah Kozubek
Football
12 ans – Salaberry-de-Valleyfield
1500 \$ - 1ère bourse

- Nommé dans le top 10 de la Ligue football régionale de Montréal
- 1^{ère} secondaire au Collège Bourget

« Mon but avec le football est de jouer dans la NFL. Dès que j'ai commencé à marcher, j'ai commencé à lancer la balle de football. » Elijah Kozubek, étudiant de première secondaire au Collège Bourget, aime particulièrement le dépassement de soi que lui permet le football. Après une longue carrière au foot, il souhaite devenir entraîneur pour partager sa passion aux plus jeunes.

Maélie Kwizera
Cheerleading
14 ans – St-Hyacinthe
1500 \$ - 1ère bourse

- 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette

Maélie Kwizera, étudiante de 3^e secondaire à l'École secondaire Fadette, pratique le cheerleading au sein de deux équipes en plus d'être aide-entraîneuse! Son sport la fait particulièrement vibrer pour l'esprit d'équipe et les belles amitiés. L'étudiante-athlète souhaite devenir psychologue.

Madison Lévesque
Hockey
14 ans – Kirkland
1500 \$ - 1ère bourse

- Sélectionnée au sein d'Équipe Québec U17 à seulement 14 ans
- 3^e secondaire au Collège Bourget

Madison Lévesque a conclu la dernière saison au premier rang des pointeuses de son équipe du Collège Bourget. La hockeyste de 3^e secondaire a été sélectionnée au sein d'Équipe Québec U17 à seulement 14 ans! Elle rêve d'imiter son idole, Marie-Philip Poulin, et de compter le but de la victoire en finale olympique contre les Américaines!

Julianne Maheu
Hockey
16 ans – Salaberry-de-Valleyfield
1500 \$ - 1ère bourse

- Top 10 des meilleures marqueuses au niveau de la Ligue de Hockey d'Excellence du Québec
- 5^e secondaire au Collège Bourget

Julianne Maheu a encore des frissons lorsqu'elle repense au Tournoi Pee-Wee de Québec lorsqu'elle a joué au sein de l'Équipe d'étoiles entraînée par Caroline Ouellet, en 2020. «C'était un moment unique vécu avec des filles avec qui je suis encore en contact aujourd'hui.» La

hockeyeuse de 5^e secondaire au Collège Bourget admire particulièrement Mélodie Daoust, boursière de la Fondation Aléo, et rêve de jouer chez les pros!

Promis Nlandu
Basketball
16 ans – Québec
4000 \$ - 1^{ère} bourse

- A aidé son équipe à remporter les Provinciaux (2022-2023) avec une moyenne de 20,9 points.
- 4^e secondaire à l'École secondaire De Rochebelle

Promis Nlandu a aidé son équipe de l'École secondaire De Rochebelle, à remporter les Provinciaux juvéniles D1 lors de la dernière saison! Celui qui rêve de la NBA s'est illustré la dernière saison notamment avec un match de 43 points, dont 10 trois points a grandi à Québec dans une grande famille congolaise avec ses trois frères et ses quatre sœurs! Il a été sélectionné au sein de l'Équipe du Québec U17 comme point guard.

Béatrice Normand
Triathlon
16 ans – Coteau-du-Lac
2000 \$ - 2^e bourse au sein de la Fondation Aléo

- 8^e aux Championnats juniors d'Amérique du Nord à Sarasota
- 5^e secondaire au Collège Bourget

Béatrice Normand a remporté les Jeux du Québec en triathlon. Elle représente déjà le Canada lors de compétitions internationales et vise une sélection pour l'équipe nationale qui participera aux prochains Championnats du monde juniors. L'étudiante-athlète de 5^e secondaire au Collège Bourget a été élue athlète du mois par Triathlon Québec en mai 2022.

Lucas St-Laurent
Baseball
15 ans – Ascot Corner
4000 \$ - 1^{ère} bourse

- A participé au Future Blue Jays Showcase qui regroupe les meilleurs espoirs au Canada de tous les âges
- 3^e secondaire à l'École secondaire Antoine de Saint-Exupéry

Lucas St-Laurent, étudiant de 3^e secondaire à l'École secondaire Antoine de Saint-Exupéry est considéré par plusieurs comme le meilleur joueur de baseball de son âge au Québec! Celui qui évolue comme lanceur, arrêt-court et deuxième but se démarque particulièrement pour son excellence au bâton! Lucas St-Laurent rêve du baseball majeur et a tout le potentiel pour y parvenir!

Yohann St-Martin
Football
16 ans – Rigaud
4000 \$ - 1^{ère} bourse

- Gagnant de la Coupe Football Canada avec Équipe Québec
- 5^e secondaire au Collège Bourget

Yohann St-Martin a été sélectionné au sein de l'équipe du Québec MU18 par Football Québec, ce qui est un exploit en soi! Le footballeur de 5^e secondaire au Collège Bourget vise le Bol d'or avec son équipe et souhaite être nommé au sein de l'équipe d'étoiles RSEQ! Le demi défensif se dit inspiré par son entraîneur Jean-Gabriel Poulin, ancien des Alouettes de Montréal et boursier de la Fondation Aléo (2014).

Andrew Michael Toussaint Elvé

Football

14 ans – St-Eustache

2000 \$ - 1^{ère} bourse

- Sélectionné au sein de l'Équipe du Québec MU16 de Football Québec
- 4^e secondaire au Collège Bourget

«Avec le football, j'ai enfin trouvé ma place dans le sport. Il n'y a rien que je n'aime pas dans ce sport je pourrais jouer au foot toute ma vie!» Après seulement deux ans à jouer au football, Andrew Michael Toussaint Elvé a été sélectionné au sein de l'Équipe du Québec MU16. Le grand joueur de ligne offensive vise de remporter le Bol d'or D1 avec son équipe!

Will Vaillancourt

Snowboard

14 ans – St-Honoré

1500 \$ - 1^{ère} bourse

- 3^e secondaire École secondaire l'Odyssée/Dominique-Racine

Will Vaillancourt a commencé le snowboard dès l'âge de 4 ans, au Valinouët, au Saguenay-Lac-St-Jean, sa montagne de prédilection. L'étudiant en sport-études snowboard de 3^e secondaire à l'École secondaire l'Odyssée/Dominique-Racine adore tout de son sport, mis à part les blessures qui peuvent l'éloigner de sa passion!